

EL ECO DE LA FUSION

Periódico republicano bisemanal



Precios de suscripción
En Tortosa, al mes. 0:50
Fuera, semestre. 3:00
Anuncios: comunicados a precios convencionales. — 1 so adelantado.

Tortosa 29 Marzo 1903

Puntos de suscripción
En la Redacción y Administración, Calle de Berenguer, esquina a la de la Estación, piso 2.º
Toda la correspondencia al Director. No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

NÚM. 26

ASAMBLEA REPUBLICANA

UNION DE LOS REPUBLICANOS

Discurso pronunciado ante los republicanos españoles por D. Nicolás Salmerón, jefe proclamado en la Asamblea.

Queridos Correligionarios:

El acto que habéis realizado, aparte de lo que personalmente os concierne, tiene grande e indiscutible trascendencia para la causa de la República y para los destinos de la Patria. Las fuerzas sociales aquí representadas, el fin concreto y práctico de esta reunión, el indisoluble vínculo que entraña hasta que hayamos instaurado la República, constituye una nueva era, a partir de la cual podremos los republicanos decir que tenemos derecho para gobernar a España, porque los partidos monárquicos, por servir los intereses de la dinastía, han llevado a la Patria a la pérdida del imperio colonial y han arrojado un eterno baldón a nuestro honor. (Aplausos)

No representa solo esta Asamblea una gran manifestación de fuerzas republicanas, de energía social, que han llegado a reunirse porque la República tiene suficiente virtualidad para realizar estos actos, y porque con ella puede instaurarse un régimen de justicia que garantice la paz social; representa algo más que esto, y es que las fuerzas neutras, aquellas que habían llegado a desconfiar de toda acción política que habían perdido su confianza en el régimen político, salen de su apatía, abandonan la inacción y, deshaciendo su error, se ponen en movimiento porque ven que la República es lo único que hoy puede regenerar a España. (Grandes aplausos)

Podemos afirmar que mediante la representación del partido republicano, España ha llegado a darse cuenta de la situación abrumadora a que la ha reducido la restauración borbónica.

Parecía que en España se había perdido toda energía, toda noción de los sentimientos de la realidad y de la dignidad, y que estaba capacitada para vivir solo en un régimen de bajeza y oprobios, incapaz de razón contra la ignominia y abandono que sobre ella habían echado los que pospusieron los intereses nacionales a los intereses monárquicos (aplausos), y todavía, en la hora presente para apoyar la compatibilidad del régimen monárquico con el país se llega a decir que es un timbre de gloria el tratado de París; podrá servir de un honor para el que se titule monárquico, pero no para el que sea patriota. (Aplausos)

Hay obras que no podemos acometer, pero que debemos pensar en el camino para llegar a realizarse, y son aquellas que ponen el pueblo en el camino de la civilización, evitando que se arrestae a las gradas del Vaticano, la dignidad nacional, por intereses del jesuitismo. Esto podemos y debemos hacerlo. (Aplausos)

La impía alianza del Altar y del Trono es forzoso que tenga un límite con la resurrección de España. (Prolongados aplausos)

No podemos en la hora presente determinar cuales serán aquellas soluciones que han de darse a las aspiraciones nacionales, pero podemos y debemos determinar la orientación, porque esto es un deber nuestro, indeclinable y cuyo fin responde a satisfacer el deseo de progreso que se nota en toda España y que contribuirá a convertirla en un país tan próspero y grande como lo demandan los principios democráticos. (Aplausos)

Y eso hemos de hacerlo consagrando los vínculos que ahora estrechamos en aras de la Patria a que no se puede negar su legítimo triunfo a las facciones republicanas, porque depende del triunfo de la República la salvación de España. (Aplausos)

Si; hemos formado el partido republicano y aquí está integrado con las fuerzas que han venido a este concierto común, de distintos campos y de distintas procedencias. El fracaso de la República que hace 30 años tuvo España dividió las fuerzas republicanas, constituyéndose allí donde creían se hallaban poseídos de buena experiencia; pero desde entonces a la fecha esta nos ha enseñado que debemos relegar al olvido lo pasado.

Lo que es circunstancial debe quedar supeditado a lo fundamental para instaurar el régimen del pueblo para el pueblo, para que substituya al ungido por el Vaticano e inspirado por el jesuitismo. (Aplausos y bravos)

Algunas excelentes personalidades del republicanismo se han negado a tener aquí su representación, inducidas a ello por apasionamientos de que nunca deben estar poseídos los hombres públicos, pero por lamentable que sea, nosotros proseguiremos en este espíritu de confraternidad, demostrándoles que por este camino se llega a la meta de nuestras aspiraciones y de las suyas, porque se funda en el amor a la idea al servicio de la Patria. Así, pues, yo confío en que tendrán que incorporarse muy pronto a nosotros.

Como considero que nunca han de suscitar ningún obstáculo las personas, si para la integración de las fuerzas republicanas pudiera serlo

la mia, yo, que exijo en religion el cumplimiento del deber, abandonaria mi puesto para que esa integracion se lleve a cabo. (Muy bien. Aplausos prolongados).

Entre las fuerzas sociales que tienen representacion en esta Asamblea yo he de recoger una nota, y es la que suministra estos elementos neutros que al conjuro de la Republica se han apresurado a venir a nuestro campo, guiados por la voz del ilustre sociologo Costa. (Aplausos prolongados impiden al orador continuar durante algunos minutos. Los asambleistas, de pie, dirigen sus miradas al palco en que está el Sr. Costa, quien se refugia modestamente en el fondo).

..... Costa vale y representa por sí solo una legión, que podemos muy bien oponer a la que los jesuitas denominan también su legión.

Esa representacion de la clase neutra es tan importante que está llamada por necesidad y para beneficio de todas las demás clases sociales a seguir al pueblo, capacitando a la clase obrera para que llegue a intervenir en los destinos del Estado, y que la Sociedad la integre, para que no sea el Estado algo que perturbe, que denigre, que destruya y que envilezca las energías nacionales. (Aplausos).

En todo el proceso de la historia del partido republicano no se había visto una asamblea que contara con una tan numerosa representacion de la clase de Cataluña donde tan bien organizada está, y de los obreros del campo de las regiones extremeña y andaluza, que han venido a ingresar en el partido republicano. (Aplausos). Esto nos impone un ineludible y sacratísimo deber.

No diré que habla en esta ocasion aquel mozo de treinta años que defendió a la Asociación Internacional de Trabajadores, pero sí diré que hay que otorgar al trabajador el predominio que le corresponde en toda sociedad verdaderamente democrática.

Nosotros no queremos que haya lucha de clases que no puedan tener un denominador común.

Hoy viene la juventud impulsada por la corriente progresista—enseñada por los contadísimos profesores que no han encerrado en un dogma el libre cultivo de la ciencia—a sumarse con nosotros. Con este concurso, podremos nosotros acometer la magna empresa de la reconstitucion nacional. Podemos y debemos ir a la conquista del Estado, y a ella vamos valiéndonos de todos los medios eficaces. ¡Bien! ¡Bien! ¡Bravo! Aplausos)....

Valiéndonos, repito, de todos los medios; porque cuando los poderes públicos con su conducta sistemática demuestran que los medios legales se hallan obstruidos para que sea libre en el ejercicio de la soberanía la voluntad del pueblo, éste debe encargarse con sus fuerzas de restablecer en un todo la soberanía del derecho. (¡Bien!)

Si, queridos correligionarios; a ello vamos. Pero no tiene el partido republicano que hacer constantemente alarde de esto.

En este sentido podemos ofrecernos al país y a los partidos monárquicos que, sin ofensa personal sea dicho, no son más que parásitos corruptores de la voluntad nacional.

Nosotros, con mayores fuerzas que los monár-

quicos, oponemos la magestad del pueblo a esa otra magestad, que siendo infantil, es arbitra de la patria.

Además de lo que es substantivo en nuestra aspiración, hay algo accidental, transitorio; y es la representacion, el jefe de estas fuerzas nuestras. Yo no quiero estimarme más que como un jefe de momento ¡Voces de ¡No! ¡No!... Yo no digo que no quiera el cargo, no; eso sería tanto como rehuirlo. Lo que yo no acepto es que éste tenga carácter definitivo; porque también es bueno que en esto demos una lección a los monárquicos, que siempre, entre ellos y nosotros hay gran diferencia. Y por eso también, mientras ellos luchan por el poder, nosotros luchamos por la conquista del derecho.

Además, todos debemos reconocer que esto no es el término de una obra sino el comienzo.

La jefatura no tiene ni debe tener más que este valor. Se necesita una cierta representacion símbolo y convirtiéndome en símbolo es como la acepto.

Se necesita que haya disciplina, y con ella el sentimiento del cumplimiento del deber; y que surja de aquí una organizacion robusta, pues de no ser así, resultaría como un gran cerebro sin nervios periféricos (aplausos), y como trazar una raya en el agua.

Para que aparezca esta organizacion robustísima os manifiesto desde luego que hay una comision constituida, la cual creo que deberiais aceptar para que empiece la difícil tarea.

Nosotros no vamos tras del propósito de desempeñar cargos; lo que hacemos es por la Republica, por la imperiosa necesidad de que España, de que se saive la patria, que no puede permanecer más tiempo bajo la reaccion, la ignominia y el desconcierto, bajo el imperio del Vaticano. Esta patria que no debe sufrir más los resultados de la incompatibilidad entre sus intereses y los intereses dinásticos, que no debe servir a la dinastía que nos llevó a las guerras coloniales, ni permanecer impasible frente a un régimen que será eterno baldón de España. (Aplausos).

Y así cuando se revise la historia se podrá ver una España desmembrada, desposeída de su imperio colonial por la restauracion austro-borbónica, y otra España reorganizada, reconstituida por los republicanos, que respeta el derecho entrando en el concierto de los pueblos que viven la vida del progreso.

Entonces, y solo entonces, habremos cumplido con nuestro deber, en holocausto de la patria. (Aplausos).

Para, terminar, digo que debemos romper con todo lo que constituye una causa de atraso, un obstáculo a la fuerza expansiva del progreso y de la civilizacion contemporánea, ir hasta donde podamos incluir en nuestra patria a las que fueron colonias y hoy son Republicas Sudamericanas.

Y debemos apretar la mano que nos tienden, allende los Pirineos, los franceses que comulgan en nuestras aspiraciones; y así como ellos han hecho una Republica mesurada, prudente, pero energética nosotros estamos dispuestos a seguir el mismo camino, para que España llegue a ser un día hija digna de la raza latina y factor integrante de la civilizacion moderna.

Como expresion pura de esos sentimientos,

yo os pido autorizacion para contestar al telegrama de Clémenceau, quien representa en Francia a valiosas fuerzas populares, con tendencia socialista y con espíritu radical, ligado al más soberano sentido de gobierno.

Estas simpatias sirve para alentarnos, para levantar a nuestra patria y poder decir a Europa: «La España que fué, era obra de la Monarquía; esta España que renace, es obra de la Republica.» (Prolongados aplausos).

JUICIOS SOBRE LA ASAMBLEA

El País dedica un número extraordinario a consignar las encontradas opiniones de los primates republicanos sobre el alcance de la Asamblea de hoy. Recortamos lo más sustancial de cada una de ellas.

COSTA

Sin duda ninguna sería un gran mal que el calzón corto y la blusa formaran un partido exclusivo; pero sería un mal no menor que la Republica no gobernase en vista principalmente de la blusa y el calzón corto.

MELQUIADES ALVAREZ

Y es preciso recabar el concurso valioso de los elementos conservadores del país, demostrandoles al efecto, con nuestra conducta gubernamental y sensata, que nos hallamos tan lejos de la reaccion, como de los radicalismos anárquicos que algunos predicán.

Suponer que basta el nombre de Republica para consolidar la union y conseguir el triunfo, me parece de una candidez infantil, rayana por su inocencia en las fronteras de lo ridiculo.

BLASCO IBÁÑEZ

El partido republicano empieza ahora a existir. Todo está por hacer: pero la voluntad es omnipotente y la fe mueve las montañas. Disgregados los republicanos, hemos caminado como los cangrejos. Unidos y compactos para siempre, arrollaremos los obstáculos con velocidad irresistible, salvando en cortas jornadas la distancia que de otro modo nos hubiera costado muchos años de recorrer.

ESQUERDO

No me explico el tenaz empeño de exigir que renuncie a su filiacion política todo aquel republicano que ofrezca su concurso para derribar lo existente. O yo no entiendo de Aritmética, ó este procedimiento es más adecuado para restar que para sumar.

SANCHEZ PÉREZ

Si se trata pues, no de aunar voluntades, no de atraer adhesiones, sino de extender partidas de defuncion y extremar intransigencias, deploraré lo que será, en mi concepto, funesta equivocacion, y haré cuenta de que no he concurrido.

NAKENS

Estoy envaneido y contento de que mi vida termine como empezó: creyendo en la Patria, en el amor, en la abnegacion, en el sacrificio, en todo lo que levanta los pies del polvo, en todo lo que eleva el espíritu, en todo lo que ensancha el corazón, en todo lo que pone lágrimas de ternura en los ojos.

DEMÓFILO

«Esto es un volcán que se va a tragar un trono!»

ALFREDO CALDERÓN.

La unión para no hacer nada consumaría nuestro descrédito. Es necesario que todos nos penetremos de que el día de hoy no cierra, sino que abre para nosotros un cielo. No es que ahora acabamos nuestra labor; la empezamos ahora.

PI Y ARSUAGA

Anhelo sinceramente la unión de los republicanos. Por amor a la unión he combatido la idea de la llamada Asamblea magna.

No somos dos ni tres intransigentes insignificantes los que quedamos fuera de ella; somos muchos miles de republicanos que no queremos ir al combate sin estar seguros de que con nuestra causa triunfará la causa del país, justamente desconfiado de tantas vagas promesas y de tantos himnos vacíos.

GARCÍA LADEVESE

Que no pueda decir nadie que su voz ha sido ahogada. Vale más tardar tres ó cuatro días en realizar la obra transcendental de la unión, oyendo á todos, que perder luego tres ó cuatro años lamentando un fracaso más.

LLANO Y PERSI

¡Paso á la verdad y al derecho ultrajados; paso á la justicia popular! ¡La República se impone!

MENÉNDEZ PALLARÉS

Latentes existirán siempre en el partido republicano dos tendencias, una más y otra menos radical, pero no deben organizarse en partidos antes de la constitución de la República.

FRANCISCO GINER

Hasta tanto que la acción del Estado no sea cóna modesto á la obra de crear nuestra educación nacional, es y será, no sólo inútil, sino perturbador, remover por fuerza su estructura, ni arriba, ni abajo, ni en medio.

MORENO BARCIA

Que el 25 de Marzo de 1903 sea la fecha memorable é inicial que marque en la Historia el extraordinario acontecimiento de la redención de España.

NOVOA Y BARROS

Allá los unitarios con sus Asambleas disolventes. Nosotros, los federales con nuestra intransigencia, pero con nuestras ideas.

SANTIAGO DE LA IGLESIA

¿Invocar ideas y principios?... Juntémonos los enemigos de la Monarquía clerical que deshonoró á España en Montjuich, y abramos paso á la revolución.

JACINTO OCTAVIO PICÓN

¿Cuál era la obligación primera de los republicanos? Unirse: y ya la están cumpliendo. Así cumplirán las demas.

presencia del patriciado y de la plebe de sus sangrientas sátiras.

Ningún orador ha prendido, con los áureos engarces de tan viril dialéctica, más robustos y más elocuentes periodos.

Cuando habla, aquella cabeza de apóstol se transfigura. Cobra gallardía el cuerpo doblado; los ojos, luminosos siempre, centellean con rojiza llamarada de sangre, que sube al cerebro. Ni los clamores de la multitud encrespada le perturban, ni la interrupción le arredra. Su palabra es un zarpazo de león ofendido para el indocto interruptor; es cauce en acantilado, por donde fluye hinchada vena de pensamientos, para los subyugados por la soberana majestad de la elocuencia. Ayer fué dogmática, cautelosa, ante las muchedumbres. Hoy ha sido clarín guerrero, cuyos sonos aguardaba impaciente un ejército de briosos soldados.

CONSULTORIO HOMEOPÁTICO

← DE →

P. CAVALLÉ

Rosa, 13, Entresuelo, I. — Tortosa

Crónica

ADVERTENCIA INTERESANTE

Rogamos á nuestros correligionarios y lectores, aunque en política no piensen como nosotros, tengan en cuenta, que el día 20 del próximo mes de Abril, se reunirá la Junta municipal del Censo, para admitir inclusiones y exclusiones que deben ir documentadas, haciéndoles presente que toda la tramitación se hace en papel de oficio y gratuitamente.

Desde esta fecha se admite en la redacción de EL ECO DE LA FUSION, toda clase de reclamaciones de amigos y adversarios, con el propósito leal de presentarlas á la Junta referida, y purgar de este modo el Censo electoral de errores abundantes en él, sin que haya medio de corregirlos sino á petición de cualquier elector, estimulando para ello á los centros oficiales que en la rectificación intervienen.

Rogamos á los suscriptores de fuera, se pongan al corriente de lo que adeudan á esta Administración, pues el retraso en hacer efectivos los pagos perjudican en gran manera los intereses de la empresa.

**

Esta Administración ha puesto al cobro el actual primer semestre.

La que anunciamos á nuestros suscriptores por si quieren complacernos haciendo efectivos los recibos pendientes de cobro.

Después de algun tiempo de ausencia, llegó el último miércoles por la noche á esta ciudad procedente de Madrid, el exdiputado á Cortes por este distrito D. Teodoro Gonzalez Cabané.

Al día siguiente de su llegada, el decano diario conservador *La Verdad* publicó la candidatura del señor Gonzalez, para las próximas elecciones á Diputados á Cortes.

Tenemos pues hasta la fecha, además de los que se preparan, dos candidatos que se preparan á luchar, D. Santiago Gascon y D. Teodoro Gonzalez.

Por esta vez, las representaciones políticas, parece no quieren declararse en gúelga.

Por nuestra parte aplaudiríamos que el cuerpo electoral, luchara de verdad, é impidiera los pucherazos y actas en blanco á que están acostumbrados la mayoría de los alcaldes vividores de los pueblos y las ruedas de electores en los colegios de las ciudades.

Mientras se marche por las vias de la legalidad, hasta aceptamos los candidatos que se presentan de pantalla, para fines mal sanos de políticos corrompidos, por aquello de á rio revuelto ganancia de pescadores, aunque tengan que cuidar mucho la ret por hallarse de por medio un tiburón de muchas libras, que hace tiempo deberíamos tener pescado y puesto en escabeche.

Con aplauso unánime del vecindario de la provincia que tiene conocimiento de su talento y laboriosidad, ha sido nombrado ingeniero Jefe de Obras públicas de esta provincia, nuestro particular y muy querido amigo D. Alfredo Mosso, autor del monumental y esbelto puente del Estado sobre el Ebro en esta ciudad.

Felicitemos de todas veras al inteligente ingeniero agraciado, lo mismo que á sus subordinados que con el auxilio de su Jefe salvarán todas cuantas dificultades se presenten en las obras públicas del Estado de esta provincia, en bien del comercio, de la industria y de la agricultura.

El baile de *Pinata* celebrado la noche del miércoles en la populosa y antigua sociedad «Círculo de Artesanos», fué de los que forman época. El elemento joven de la misma puede estar altamente orgulloso, sus esfuerzos se vieron coronados por el éxito más admirable.

La entrada y el salón del citado centro de recreo estaban engalanados con gran propiedad y buen gusto. Por tan esmerado trabajo recibieron calurosas felicitaciones los organizadores de la gran fiesta; nosotros desde estas columnas les prodigamos un sincero y entusiasta aplauso.

La nota más saliente la dió el bello sexo que se apresuró á corresponder á la galante invitación que le brindaron los *amatenes* de Terpsicore. Lo más simpático y elegante se congregó en aquellos espaciosos y magníficos salones. Duró la fiesta hasta las primeras horas de la madrugada.

La música de *Santa Cecilia*, dirigida por nuestro querido amigo D. Daniel Macias ejecutó á las mil maravillas las mejores piezas de su escogido repertorio. Durante el intermedio de la primera á la segunda parte interpretó magistralmente las partituras *Los Camarones* y paso-doble *Zaragoza*, que fueron estríptosamente aplaudidas.

Son dignos de elogio los esfuerzos hechos por los organizadores de tan agradable velada y creemos que todos verían con gusto que se repitieran más amenudo, ya que con ellas se dá justo renombre á tan antiquísima y popular sociedad.

Se vende un alambique para fabricar aguardiente de 100 litros de capacidad de la caldera; un kiosco grande de buenas proporciones, barriles y demás utensilios para la venta de aguardientes.

Dirigirse á Pascual Raga, calle Lavadero, Uldecona.

SE VENDE

Dos aparadores nuevos con puertas vidrieras de medio cristal de una pieza, con sus aparatos para luz de gas—Precio módico.

Razon en esta imprenta.

Domingo Altadill Altadill

PROCURADOR DE LOS TRIBUNALES

Ha abierto su despacho en esta Ciudad en la calle del Angel, núm. 21, 2.

Imp. de D. F., San Blas, 34. — TORTOSA.

Don Nicolás Salmerón

No habla al pueblo despojando de sus regias vestiduras la frase siempre engalanada con el austero ropaje de la técnica filosófica. Educador, en el apostolado político como en el docente, halla un Sinaí en cada tribuna y un Decálogo en cada discurso.

Nadie como él ha flagelado á las masas republicanas. Al oírle increpar en memorables ocasiones á sus mismos secuaces, podríamos imaginarnos, no en un pueblo neolatino, sino en la misma Roma, ante el rígido Juvenal, lector, en

ZAPATERIA MORESO PLAZA DE LA CATEDRAL Y ARCO DEL ROMEU

Calzado de todas clases, fabricado únicamente

para esta casa, en su fábrica de Barcelona.

Depósito y venta del legítimo calzado de goma.

El calzado de goma más elegante y más duradero se fabrica por la
Boston Rubber Shoe Co.



Fijese que las suelas lleven el nombre

BOSTON

Para caballero de a 9 y 10 pesetas.
señora a 7'50 id.

Calzado con suela de cáñamo, de varias clases, único que ofrece garantía de duración. Depósito de lustres y cremas para limpiar el calzado, varias marcas, al por mayor y menor. Se confecciona á medida, con á reglo á los modelos de Barcelona que recibe temporalmente.

VENTAS AL CONTADO • PRECIO FIJO

Sucursales en varias poblaciones de la comarca.



VERTHEIM



Máquinas para coser perfeccionadas y completamente silenciosas

VENTAS AL CONTADO Y A PLAZOS DESDE 2'50 PESETAS SEMANALES

Sirven para familias y varias industrias como son: camiserías, sastrerías, zapaterías, fábricas de corsés, paraguas, sombreros, géneros de punto ojales, calados y toda clase de bordados artísticos.

La verdadera máquina BOBINA CENTRAL, la más ligera y veloz que se conoce, puesto que alcanza a 3.000 puntadas por minuto produciendo en igual tiempo una tercera parte más de trabajo que cualquiera otra máquina por ser su movimiento rotativo evitando así los choques y desgasta que tienen otras máquinas llamadas de BOBINA CENTRAL, MÁQUINAS RECTILÍNEAS para la fabricación de medias y calcetines.

Recomiendo muy especialmente la máquina TEUTONIA por ser innecesario el empleo de manguadores haciendo el talón especial automáticamente por medio de un aparato de tiraje. También puede hacerse con la TEUTONIA el talón ordinario cuadrado.

Agujas aceite y piezas de recambio para toda clase de máquinas para coser.

Instalaciones de bancadas para fuerza motriz.

SUCURSAL EN REUS, MAYOR, 7. Representante en Tortosa: ZAPATERIA MORESO, Plaza Catedral y Arco del Remeu

TORTOSA

SUCURSAL
EN TARRAGONA

Máquinas **SINGER** para coser

SUCURSAL
EN REUS

PÍDASE EL CATALOGO ILUSTRADO QUE SE DA GRATIS

Rambla de San Juan 41

Recomendamos la máquina BOBINA CENTRAL para trabajos artísticos y uso doméstico

Calle de Monterols, 40

Sucursal en Tortosa: Angel, 14

GÉNEROS EXISTENTES
Eimonadas gaseosas elaboradas con el bicarbonato sosa, clase 1.ª a 10 ptas. 100.
id. id. id. clase 2.ª a 8 ptas. 100.
Eimonadas gaseosas elaborados todos los demás sistemas conocidos, clase 3.ª a 7 ptas. 100.
Zarzaparrilla verdad con esencia pura, clase 1.ª
Zarzaparrilla clase 2.ª

Grán fábrica de bebidas gaseosas
ENRIQUE ZARAGOZA
DE
SAN BLAS, 11.—TORTOSA
Productos elaborados con el bicarbonato de sosa puro
Fabricación moderna

GÉNEROS EXISTENTES
Brea Munera con esencia, clase 1.ª
Cerveza alemana tónica y de gran pureza.
Cervezas extrajeras de varias clases.
Se elaboran también de encargo, tanto en botellas como en sifones los siguientes aperitivos:
Amer-Picón, Absenta, Vitter, Vermohut, etcétera, etc.

Se hacen de encargo toda clase de bebidas refrescantes